

Mi casita

N.º 97 Diciembre 2024



SALUDOS FRATERNOS

Por medio del presente boletín, reciban un saludo fraterno, en nombre de todas las que vivimos en “MI CASITA”.

De nuevo nos encontramos con cada uno de ustedes queridos amigos. En este nuestro boletín del mes, les presentaremos algunas de nuestras actividades mas resaltantes, como estudiantes y como parte de este HOGAR BONITO.

El mes de diciembre es un tiempo en la que se dan muchos acontecimiento, como los sacramentos, exposiciones de trabajo y logros que se ha obtenido durante el semestre en nuestras instituciones.

FELIZ NAVIDAD PARA TODOS.

SALUDITO



En esta oportunidad queremos mandar un saludo fraterno a nuestra querida amiga Liz



Adelia pacheco Romero estará cumpliendo 17 años de edad el 26 de Diciembre. Pedimos a Dios que le colme de muchas bendiciones.

¡FELIZ CUMPLEAÑOS!

Si quieres colaborar con nuestro Hogar, puedes hacerlo en:

Desde Perú → BBVA Continental
0011-0324-0200280182-13

Desde otro país → BBVA Continental 011-324-000200280182-13

SWIFT: BCONPEPL

E-correo: hogarvirgendefatima@gmail.com ines_hsj@hotmail.com



AGRADECIMIENTO.

Yo soy SANDRA MANDO TOTARICA de 25 años de edad, natural de la comunidad EL UNGURAHUAL del rio Pastaza, que pertenece a la provincia del Daten del Marañón. Pertenezco a la Etnia SHAPRA, y por consiguiente me siento orgullosa. Escribo estas líneas cortas, para expresarles a cada uno de ustedes mis queridos amigos, mi sincero agradecimiento por embarcarse en esta travesía de ayuda a cada una de nosotras de “MI CASITA”. Me faltan palabras para expresar lo contenta que me siento por haber logrado mis objetivos y haber llegado a cumplir mi sueño, de ser maestra de nivel secundaria, en la especialidad de comunicación. Esto me lleva a ser fortaleza e impulso para las demás jóvenes de mi provincia. Gracias amigo, que Dios me los bendiga.

NUESTRA NAVIDA

En este mes de diciembre, celebramos la fiesta de la Navidad. La Navidad es una festividad cristiana en la que se conmemora el nacimiento de Jesucristo en Belén. En nuestra CASITA, lo celebramos desde el día 24 con el adorno de la casa y decoraciones de nuestro nacimiento y terminamos con un almuerzo del día 20. En este momento tratamos de que nuestros familiares estén junto a nosotras, por cierto los que viven cerca a nuestra CASITA. Por otra parte, algunos de nuestros pueblos amazónicos, la Navidad lo celebran con danzas y veladas en honor al niño Jesús, ya que lo tienen como santo patrón y devoción. Día antes al 24 se realizan las chocolatadas con panteones y se entregan los juguetes a los niños. La mayoría de los niños asisten a la chocolatada con sus mamás o personas mayores, lo cual también se comparte con todos los asistentes a este evento.



ACTIVIDADES DEL MES

PRODUCTO FINAL EN EL PEDAGÓGICO

Nuestras amigas del instituto superior pedagógico, presentaron el producto final de las distintas áreas y especialidades,



con sus vestimentas correspondientes de la especialidad que eligieron como carrera profesional, llamase KUKAMIRIA Y SHAWI.

Desde nuestra CASITA, queremos felicitarlas a Neivith y a Karen, por mantener la cultura, el arte y la tradición originaria.

EL DIA DEL LOGRO

A nivel de nuestra proveniencia en cada institución, se realizan al final de cada semestre, una actividad que se le llama: "EL DÍA DEL LOGRO".



De tal manera, en la institución Amalia del Águila Velázquez, donde estudian nuestras amigas Isabel, Rosa Y Liz, del nivel secundaria, celebraron el día del LOGRO. En esta actividad expusieron los alumnos el trabajo de los cursos, así como: el arte, el avance matemático, el lenguaje, del semestre que realizaron en los distintos cursos. Aquí se ve el desarrollo de las capacidades de los alumnos.

CONFIRMACION

Muchos jóvenes de nuestra parroquia San Gabriel a la que pertenecemos, recibieron el



sacramento de la confirmación. En nuestra CASITA, solamente nuestra amiga Karen Patricia, recibió el sacramento de la confirmación por manos de



nuestro obispo Jesús María Aristín. Por eso le deseamos lo mejor en su vida cristiana a nuestra amiga Karen Patricia.

EL DENGUE

En este mes nuestras amigas Lorena y Rosina estuvieron en cama, a causa de la enfermedad del DENGUE.



El dengue, también llamado fiebre del

dengue, es una enfermedad febril causada por una infección viral que es transmitida por los mosquitos (en nues-



tra Amazonía a este mosquito se le conoce como (sancudo). Gracias al trata-

miento inmediato, se pudo controlar y ya se encuentran sanas.

AGRADECEMOS A LOS NUEVOS PADRINOS Y AMIGOS

Con esta sección queremos agradecer a todos los amigos que nos ayudan haciéndose padrinos del Hogar o bien apoyándonos con sus donaciones o ayudas. ¡Mil gracias a todos los que hacen este milagro posible!

- A nuestros amigos de la parroquia "San Roque", de Almendralejo (Badajoz)
- A nuestros amigos Jorge Lozano y esposa
- A nuestras amigas canonesas de la Cruz., Hna. Betty
- A nuestros amigos el Dr. Nelson y a su esposa.
- A nuestros amigos Eladio y Katty Romero.
- A todos ustedes queridos amigos que siguen apoyando de diferentes lugares. Gracias y les recordamos que si quieren apoyarnos desde España pueden hacerlo a través de los amigos de la Ong Anawin que además desgrava hasta el 75% en el IRPF.